

e-miramar

28/2019

# El Colegio colabora en un proyecto de derecho y bienestar animal con la Diputación y GAB



La Diputación de Málaga y el Grupo Animalista de Benalmádena (GAB) han presentado 'Uno más en mi familia: mi mascota', un proyecto en el que también colabora el Colegio de Abogados de Málaga y que tiene como objetivo final promover la sensibilización y el fomento del bienestar animal.

En la rueda de prensa han participado el diputado provincial en funciones Félix Lozano; el decano de los abogados malagueños, Francisco Javier Lara, y las vocales de GAB Pini Herrero y María José Titos.

La iniciativa prevé acciones en diferentes ámbitos y comenzará con la detección de las necesidades que tengan los municipios en relación a la protección y el bienestar animal. Se pretende así evaluar e identificar los vacíos normativos de los municipios y proporcionarles una respuesta eficaz y rápida.

Leer más

Reunión con responsables de la Junta de Andalucía sobre la situación de la Justicia Gratuita



### **Institucional**

El decano de ICAMALAGA y presidente de la Comisión de Justicia Gratuita del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados, Francisco Javier Lara, ha mantenido un encuentro en Sevilla con responsables de la Junta de Andalucía, reunión en la que también ha participado el presidente del CADECA, Pascual Valiente. Por parte del Gobierno andaluz han asistido la secretaria general de Justicia, María José Torres; el director general de Justicia Juvenil y Cooperación, Francisco Ontiveros; y el director general de Oficina Judicial y Fiscal, Carlos Rodríguez.

En la reunión se ha abordado la situación del turno de oficio, la exigencia de un calendario de pagos para este año y para 2020 y la mejora de los baremos, entre otras cuestiones.

# Coloquio en Fuengirola sobre la elaboración del plan de parentalidad



## **Delegaciones**

La Delegación del Colegio en Fuengirola ha acogido una charla-coloquio en la que se ha abordado el plan de parentalidad.

La ponente en esta ocasión ha sido la compañera Gabriela Domingo, quien ha estado acompañada por el delegado presidente, Javier Rodríguez, y por el coordinador de formación, Arturo García-Verdugo.

El plan de parentalidad es, a grandes rasgos, un instrumento por el que los progenitores establecen el modo en que ejercen sus responsabilidades y detallan sus compromisos.

Nueva visita nocturna y teatralizada a la Alcazaba



### **Cultura**

El área de Cultura del Colegio ha realizado una segunda ruta nocturna teatralizada y guiada a la Alcazaba de Málaga de la mano de la Asociación Cultural Zegrí.

Tras el éxito de la primera convocatoria, en esta ocasión se organizaron tres grupos formados por 30 compañeros cada uno. Entre ellos se encontraban los diputados de la Junta de Gobierno José Manuel Conejo y José Luis Galeote.

La Alcazaba es un palacio fortaleza de los gobernantes musulmanes de la ciudad, asentado en un cerro de la ladera del monte de Gibralfaro. Fue construido en el siglo XI sobre las ruinas de otro baluarte romano.



#### RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del CENTRO DE MEDIACIÓN del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del TRIBUNAL ARBITRAL DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.